

Aargauer Zeitung

FRICKTAL

Seit 100 Jahren Brückenbauerin: So feiert dieser Verein sein historisches Jubiläum

Die Fricktalisch-Badische Vereinigung für Heimatkunde (FBVH) feiert am Sonntag, 7. September, das 100-jährige Bestehen. Das Fest wird im Kursaal Bad Säckingen gefeiert.

02.09.2025, 15.08 Uhr

Über ein Jahrhundert hinweg hat sich die Fricktalisch-Badische Vereinigung für Heimatkunde (FBVH) als Brückenbauerin zwischen Baden (D) und dem Fricktal einen Namen gemacht: «Was die FBVH einzigartig macht, ist, dass wir ein grenzüberschreitender Geschichtsverein sind. Wir verstehen uns selbst als Plattform, die Geschichte und Kultur über Grenzen hinweg sichtbar macht», sagt Präsidentin Miriam Hauser.



Freuen sich über das 100-Jahre-Jubiläum: (v. l.) Adelheid Enderle, Werner Brogli, Jasmin Rauhaus-Höpfer und Alexander Guhl.

Bild: Mira Güntert

Getragen von zahllosen engagierten Mitgliedern hat der Verein Krisen wie Grenzschliessungen im Zweiten Weltkrieg oder jüngst die Coronapandemie überstanden und sich immer wieder neu erfunden.

[Weiterlesen nach der Anzeige](#)

Am Jubiläumstag erwartet die Gäste in Bad Säckingen (D) ein buntes Programm voller Inspiration, Begegnungen und Mitmachaktionen. Spannende Stadtführungen, Musik mit der Band «Schellmery» und eine Podiumsdiskussion mit prominenten Gästen aus Politik und Kultur laden dazu ein, über Identität und Zukunft der Region nachzudenken.

Ein besonderes Highlight sei die grosse Fotoausstellung «Zeig uns deine Heimat», bei der die Besucher selbst für ihr Lieblingsmotiv abstimmen können und so aktiv das Bild des Hochrheins mitgestalten dürfen. «Wir sind heute alle mit einer enormen Flut an Informationen konfrontiert. Doch das Wissen über lokale Traditionen und Besonderheiten verschwindet dabei oft. Uns ist wichtig, dieses Wissen weiterzugeben und wieder Lust auf Heimatgeschichte zu machen», betont Hauser.

«Das Programm des Jubiläums ist so bunt wie die Vielfalt unserer Region. Wer neugierig ist, wem die lokale Geschichte am Herzen liegt oder wer einfach einen unterhaltsamen Sonntag erleben möchte, findet bei uns

seinen Zugang – und ist herzlich willkommen», so Präsidentin Miriam Hauser. (az)

Hinweis

Das Jubiläumsfest findet am Sonntag, 7. September, von 10 bis 17 Uhr im Kursaal Bad Säckingen statt. Die Veranstaltung ist kostenlos.

Für Sie empfohlen